



Facultad de Psicología y Logopedia- LIBRO DE ACTAS- Hoja nº 888, Acta 166.

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD EXTRAORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 21 DE DICIEMBRE DE 2022

Día: 21 de Diciembre de 2022

Lugar: Sala de Juntas Alfredo Fierro

Hora: 10:45 h. primera convocatoria

11:00 h. segunda convocatoria

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (Anexo I).

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

2. Informes de la Decana.

Elecciones a Junta de Facultad. El día 2 de diciembre se celebraron las elecciones parciales.

Elecciones a la CAC. No hubo candidatos ni por parte del alumnado ni del profesorado. La Vicedecana de Ordenación Académica explica que se debían renovar una plaza del sector de profesorado y la totalidad del sector de estudiantes pero no hubo candidatos, por lo que no se pudieron celebrar.

Felicitaciones: La investigadora Diana López Barroso, del Área de Psicobiología, ha recibido el Premio Nacional de Investigación para Jóvenes del Ministerio de Ciencia e Innovación.

El 14 de diciembre se produjo la toma de posesión de los nuevos profesores catedráticos y titulares de la Universidad. Entre ellos tomaron posesión el profesorado de nuestra facultad al que felicitamos.

Se han resuelto los premios extraordinarios de doctorado, que en el caso del Programa de Doctorado en Psicología se han resuelto a favor de Cirenía Quintana Orts. La Decana felicita a la premiada y a su directora de tesis, Lourdes Rey.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga ha aprobado la solicitud de creación de una nueva empresa de base tecnológica, "Pinep Travel Experience", promovida por la profesora Natalia Ramos.

En el último Consejo de Gobierno se aprobó una plaza de técnico de Logopedia para poner en marcha la UDA de Logopedia. Se trata de la primera UDA que depende de la Facultad.



Proceso participativo. En el curso pasado se realizó este proceso acerca de la temática de la igualdad y diversidad, y en este curso se están ejecutando las acciones que fueron elegidas por el alumnado: Semana Diversa, Jornadas Trans Internacionales e inauguración del mural de la diversidad.

Cambio de profesorado-tutor de movilidad. Los profesores Javier Fernández, Macarena Vallejo, Anabel Melguizo y María Salas dejan la tutorización. Se incorporan los profesores Jesús San Martín, Miguel López, Javier Salas, Iván de los Reyes.

Reactivación de la Plataforma por la Psicología. El Director del Servicio de Atención Psicológica y Responsable de Comunicación y Relaciones Institucionales explica que la plataforma aglutina a miembros de dentro y fuera de la Facultad. En el mes pasado se tuvo una reunión en la Facultad y se decidió reactivar la plataforma con unas jornadas en la Facultad en la semana del 14 de febrero (incluida dentro de la semana cultural).

Talleres del SAP. El Director del Servicio de Atención Psicológica explica que se está realizando un esfuerzo por incluir terapias grupales, con el objetivo de acercarse a más personas y dar una intervención eficaz. Se intenta así aliviar las listas de espera. Actualmente hay 3 líneas distintas: preventiva con sesiones online, grupos terapéuticos con diferentes temáticas y terapias grupales para trastornos emocionales siguiendo el protocolo unificado.

Semana cultural. La Vicedecana de Estudiantado, Movilidad y Actividades Culturales explica que este año la semana cultural se va a realizar en febrero, en la segunda semana de docencia del segundo semestre. No se suspende la actividad docente, pero se pide al profesorado que facilite la participación del alumnado.

Programa de Doctorado en Psicología. La Directora del programa explica que la normativa de doctorado ha cambiado, por lo que va a ser necesario cambiar el programa para su verificación.

Máster de Logopedia. El equipo decanal lleva trabajando en este tema desde el comienzo de la legislatura. Hoy por hoy no se puede implantar un master nuevo sin eliminar otro, por lo que el máster de Logopedia debe ser interuniversitario.

Nuevo edificio. El Secretario y Responsable de Infraestructuras informa sobre los últimos trabajos que se han estado llevando a cabo en el edificio: se han habilitado dos salas de lactancia, se ha realizado el cerramiento de la sala de reprografía, se han adaptado varios aseos para estudiantes con problemas de baja visión, y se ha habilitado un carril desde un lateral del edificio hasta la entrada principal para el acceso en silla de ruedas. En la actualidad se está trabajando en resolver los problemas de filtraciones en los patios.



Visita del Rector. El día 15 de diciembre se produjo la visita del Rector para conocer el nuevo edificio. Nos acompañaron en la visita los Directores de los Departamentos y algunos responsables de laboratorios.

3. Propuesta y aprobación, si procede, de la profesora Elena Serrano Ibáñez como coordinadora de los trabajos fin de máster de la Facultad, y de la profesora Gema Ruiz Párraga, como coordinadora de prácticas externas curriculares de los másteres del centro.

Se aprueba.

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación parcial del Reglamento del Trabajo Fin de Máster de la Facultad. (Anexo II).

Se aprueba.

5. Propuesta y aprobación, si procede, de las funciones del coordinador/a de prácticas externas curriculares de los másteres de centro (Anexo III).

Se aprueba.

6. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación parcial del Reglamento de estudiantes de colaboración en prácticas de asignaturas y tareas de decanato de la facultad de psicología y logopedia (Anexo IV).

Se aprueba.

7. Propuesta y aprobación, si procede, de la denominación de la Sala de Reuniones I con el nombre de Julián Almaraz.

Se aprueba por asentimiento.

8. Asuntos de trámite

Modificaciones de PROA. (Anexo V)

Se aprueba

9. Aprobados por trámite urgencia:

Ratificar la aprobación de la profesora Macarena Vallejo en sustitución del profesor Alejandro Orgambidez Ramos como coordinadora del Máster de Investigación e Intervención Social y Comunitaria.

Se aprueba.

Ruegos y preguntas:



La profesora Alicia López solicita ser incluida en el listado de asistencia del acta de la Junta de Centro del 30 de septiembre. También pregunta por el motivo por el que el listado de los cambios en PROA llega a todo el profesorado. María Cavas aclara que por transparencia los cambios llegan a todos los implicados.